

## 健康で安全な充実した冬休みを! PTA学校参観にお越しいただきありがとうございます

12月10日(火)のPTA学校参観には、たくさんの保護者の皆様にお越しいただき、誠にありがとうございました。お子さんの学習に取り組む様子はいかがだったでしょうか?

また、全体会を開催し、私の方からは、令和3年度の中仙中との統合、それに伴う来年度末をもっての豊成中の閉校についてお話させていただきましたが、保護者の皆様のご理解を賜り、御礼申し上げます。その後、PTAの臨時役員会を開催し、閉校記念事業準備委員会の設立に向けて協議に着手しました。今後、いろいろな面でご協力をいただくことになるかと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。統合及び閉校について、何かご質問等がありましたら、遠慮なく学校までお寄せください。

さて、今日12月25日(水)は、2019年最後の登校日となりました。明日からは冬休みです。冬休み中のお子さんの生活では、特に「健康・安全」につきまして、ご家庭でもご配慮をよろしく願っています。年末年始は、ついつい生活リズムが乱れがちになってしまいがちです。子どもたちには、「早寝・早起き・朝ご飯」「快食・快眠」を心がけ、健康管理に留意し、冬休みを過ごしてくれることを願っています。特に3年生は来たるべき時に向かって万全の状態「最高の力を発揮するためには最高の準備を」で臨んでほしいと思います。また、冬は危険もいっぱいあります。凍結による転倒、落雪等々、寒さや雪に関わる事故に遭わないように、お子さんへの注意喚起のお声かけをお願いします。

豊成中学校は、2019年も保護者・地域の皆様からたくさんのご支援、ご協力をいただきました。本当にありがとうございました。おかげ様で、野球部合同チームが地区大会を制し、全県ベスト8に進出しました。豊成祭では、『「聲」こえ 思いを一つに届けよう』をテーマに掲げ、全校生徒の思いと力を結集し、見事大成功へと導きました。その他、中仙中との合唱フェスティバル、小中スクラム集会等でもたくさんの活躍が見られました。2020年も皆様にとって良い年になりますよう、心よりお祈り申し上げます。



## 校内球技大会 気持ち良い汗を流しました!

12月24日(火)に行われた球技大会では、各プレー、迷?プレーが随所に見られ、本当に楽しい一時でした。特に3年生にとっては最後の球技大会であり、また最近では勉強のがんばりでもなかなか身体を動かすことが少なかったため、最高のストレス解消になったのではないのでしょうか。

ゲーム前には学級ごとに陣を組んで気合いを入れたり、試合中も応援の声がとんだり、また一段と学級・学年の絆を深めることができたと思います。



## 1月の行事等予定

日	曜	教育計画等
1	水	元日(祝日) 今年もよろしく申し上げます!
6	月	3年学習相談(~10日)
7	火	3年実力テスト⑦
9	木	中学生議会
13	月	成人の日(祝日) 冬休み終了!
14	火	新年を迎えての会 専門委員会
15	水	3年実力テスト⑧ 1・2年実力テスト
16	木	前期選抜願書提出
20	月	職員会議
22	水	合格祈願集会
23	木	2・3年原子力講座 雪まる隊
24	金	英検Ⅲ
28	火	1・2年スキー教室(大台)
30	木	前期選抜検査日
31	金	3年実力テスト⑨

## 人権作文コンテスト W受賞

12月19日(木)に、大曲人権擁護委員協議会事務局の方々が本校を訪れ、標記のコンテストの表彰を校長室で行いました。3年の小松陽向さんが、「平和の実現のために」というタイトルで、大曲協議会長賞を受賞。本校は、これまでの貢献が認められ、感謝状をいただきました。

## アンサンブルコンテスト 銀賞獲得

12月22日(日)に、全日本アンサンブルコンテスト 第42回秋田県南地区予選大曲仙北大会が、ドンパルで開催されました。本校吹奏楽部は、木管四重奏『スタートライン』という演奏曲目を披露しました。部員4名が、一生懸命練習してきた曲を心を込めて演奏しました。